

Vers une solution aux problèmes de solde du contingent burundais en Somalie

PANA, 25/01/2010 Bujumbura, Burundi - Le ministre burundais de la Défense nationale et des Anciens combattants s'est donné "une à deux semaines" pour résoudre la question des arriérés de solde qui mécontente actuellement le contingent burundais de la Mission africaine de maintien de la paix en Somalie (AMISOM). Les militaires réclament six mois de rappels de solde, et ce ne serait plus qu'une question de semaine pour trouver une solution durable au problème, a déclaré lundi, sur les antennes de la radio nationale du Burundi, le porte-parole du ministre de la Défense nationale et des anciens combattants, le colonel Gaspard Baratuza.

Les 3.500 militaires du contingent burundais de l'AMISOM ne sont pas directement payés par l'Etat du Burundi. "L'argent provient de l'Union européenne (UE), transite par l'administration de l'Union africaine (UA) à Addis-Abeba (Ethiopie) avant d'arriver à la Banque centrale du Burundi, et ce sera fait dans une ou deux semaines", a indiqué le porte-parole de la FDN. Une dizaine de militaires burundais sont déjà tombés sous les balles des insurgés islamistes opposés à toute présence de troupes étrangères et au pouvoir central à Mogadiscio. Le gouvernement burundais reste toutefois disposé à renforcer sa présence militaire en Somalie aux côtés des ougandais, déclarait dernièrement le ministre burundais de la Défense nationale et des Anciens combattants, le général-major Germain Niyoyankana. Le Burundi et l'Ouganda sont pour le moment les seuls pays africains à avoir accepté de contribuer en troupes pour aider la Somalie à rompre avec près de deux décennies de guerre civile.